

園からのおしらせ

新型コロナウイルスの影響で多くの制限がかかる日々を過ごされ、子どもたちはもちろん大人もストレスを感じる日々を過ごされたことだと思います。緊急事態宣言解除後に保育園を開所するにあたり、感染症の予防において安全確保するために感染症ガイドライン等を基に新しい生活様式等を踏まえた衛生管理、安全な保育を実施できるように心がけていきたいと思います。感染予防のための対応として密集、密接、密閉の3密の回避があげられていますが、園全体でどのような対策がとれるか十分に話し合って工夫していきたいと思います。行事については、例年の状況とは変わりますが、安全に工夫しながらできるだけ実施し、子どもたちの学びや成長に繋げていきながら思い出作りをしていきたと考えています。

4月・5月は、職員も感染しないように努め、交代で出勤し、在宅勤務を実施してきました。その中で、手作りの玩具づくりや環境構成の壁面づくり、そしてオンラインによるEランニング研修をする機会も設け、自己を向上していくように努めてまいりました。また、今回お配りするマスクは、子どもたちが少しでも安全に過ごすことが出来ればという思いから洋裁の得意な職員が手作りしました。子どもたちと一緒に行う予定だったさつま芋の苗植えは、南山の職員と共に土を耕して畝作りをして苗を植えました。秋にはとら組らいおん組の子どもたちとお芋ほりができるることを楽しみにしたいと思います。園庭にはゴーヤ、きゅうり、トマト、ピーマンなどの夏野菜をプランタンに植えました。みんなで水やりをして育てていき、たくさん収穫が出来たらうれしいです。

この6月は、新年度スタート変わらぬ状況となるかとおもいますが、保護者の方と情報を密に取りながら保育を進めていきたいと思っております。慣れ保育が必要なお子さんについては、各家庭と相談し保護者の方の就労状況に合わせながら対応していきたいと思います。元気な子どもたちに会えるのを楽しみにしています。

園長 竹内 夫美恵

保育目標

ひよこ組（0歳児） <ul style="list-style-type: none">着替えやシャワーをしたり、こまめに水分補給をして快適に過ごす。梅雨ならではの自然を感じたり、保育者と一緒に体を動かしてのびのびと遊ぶ。	あひる組（1歳児） <ul style="list-style-type: none">少しずつ活動の幅を広げ、身の回りのことや自然に興味を持つ。梅雨期を快適に過ごし、好きな遊びを存分に楽しむ。	ぺんぎん組（2歳児） <ul style="list-style-type: none">少しずつ活動の幅を広げ、身の回りのことや自然に興味を持つ。梅雨期を快適に過ごし、好きな遊びを存分に楽しむ。
ねこ組（3歳児） <ul style="list-style-type: none">身の回りの清潔を保ち、梅雨の時期を健康に過ごす。自分の思いを言葉で伝えながら、友達とやり取りする事を楽しむ。	とら組（4歳児） <ul style="list-style-type: none">梅雨時期を健康に過ごすために必要な生活習慣を身に付ける。様々な素材を使って制作することを楽しむ。	らいおん組（5歳児） <ul style="list-style-type: none">少しずつ自分たちで約束事を理解し、行動する。友だちと一緒に様々なことに挑戦していく。

【水（泥）遊び用セット】【タオルケット（昼寝用）】

6月1日（月）より持参してください。

暑い日が多くなってきましたね。気温が高い日には水遊びを行いたいと思います。園のしおりにも記載していますが、綿パンツ又は半ズボン、Tシャツなど泥や砂で汚れてもかまわない物をご用意ください。記名を忘れずに！また、使用した次の日には補充をお願いします

★ひよこ・あひる組は…

プールバックはいりません。クラス所定の場所を掲示するのに置いてください。

*タオルはスポーツタオルサイズでお願いします。

★ぺんぎん・ねこ・とら・らいおん組は…

バスタオルのみプールバックに入れて、廊下のプールバッグ掛けにかけてください。

綿パンツ又は半ズボン・Tシャツは、マーク付きのゴムがありますので、衣類をゴムでまとめて所定の場所に置いてください。（詳細はクラス掲示板等にてお知らせします。）

★ぺんぎん・ねこ・とら・らいおん組は、適度な長さのホック付きの巻きタオルがおすすめです。

☆タオルケットは、気候に合わせてしばらくは毛布と併用していきます。使用した週末には持ち帰りますので、お洗濯をお願いします。毛布を使用しなくなる時期は、掲示にてお知らせしますので、それまではタオルケットと毛布を持参して下さい。

【水筒（3～5歳児）】6月1日（月）より毎日持参して下さい。

概ね4月～10月の気温の上がる時期に好きな時に水分補給を行えるよう、水筒の持参をお願いしています。5月までは休園していた為、6月より持参となります。各クラス水筒専用のケースを用意しますので、毎日お持ちいただき、持ち帰りも忘れずにお願いします。

肩ひも付きのものをご用意いただき、お子さんの体に合わせて調節をお願いします。また、

お子さんが一人で開閉できるよう練習をお願いします。中身はお茶か水でお願いします。活

動によって飲む量が変わるとと思いますが、個々によっても違いがあると思いますので、お子さんに合わせて量を調節してください。ご協力をよろしくお願いします。

水筒の中身が足りなくなった場合は園で補充します。

また、天候・気温に関わらず毎日水筒を持参してください。（土曜日も含む。）

水筒持参終了の時期は、掲示にてお知らせします。

【軍手人形について】

コロナウィルス感染症拡大防止対策として、軍手人形はしばらくご家庭での保管とさせていただきます。

お忙しい中、心を込めて作っていただいたお人形・・・お家でも可愛がっていただき、また保育園でも一緒に過ごせる日を楽しみにしています☆

【梅ジュース作り】 6月17日(水)

しばらくクッキング保育は延期の為、給食の先生が冷凍させて作ってくれます。

7月中旬頃には、おいしく飲むことができると思います。梅パワーで暑い夏を元気いっぱい過ごしていきたいです♪

【園内にて～プラネタリウム（5歳児）～】 6月19日(金)

今年は、園内でプラネタリウム見学を行いたいと思います。

子どもたち手作りのプラネタリウムや星のお話しをするなど・・・

保育園で楽しいイベントにしていきたいと思います。

※通常保育の中で行いますので、お弁当はいりません。



【防犯訓練】 6月22日(月)

園内で防犯訓練を行います。訓練を通し、子どもたちも防犯や自分を守る意識を少しずつ持てるといいなと思います。

知らない人に声を掛けられたら思い出す言葉は“いかのおすし”です。

いか：いかない の：のらない お：おおきな声でさけぶ す：すぐにする し：しらせる

ご家庭でもお子さんと話し合いをしてみてくださいね。

【夏まつりについて】

7/18(土)に予定していた夏まつりは、残念ですが中止とさせていただきます…

今年度は、保護者の方・地域の方の参加、保護者会主催の出店もありませんが、7/17(金)

に保育の中で子どもたちと夏まつりごっこをしていきたいと考えています。

夏まつりの雰囲気を味わいながら、楽しめるものを企画していきたいと思います。

詳細については後日お知らせ致します。



【お知らせ】

* 7月3日(金) デイキャンプ（5歳児）は、一部内容を変更して行います。
詳細は後日配布しますが、お迎え時間を早める予定です。

* 担任紹介

保育士 伊丹 穂乃花

6月より、1歳児あひる組の担任となりますのでよろしくお願い致します。